



おくの

牛久市立奥野小学校

学校だより No. 5

発行日 H27.9.19



学校だよりのカラー版はホームページで御覧頂けます。

第51回運動会が行われました！「学び合い」の成果発揮！

今年の運動会のテーマは

「できたという喜びとともに 輝き続けろ！ 奥野っ子」

でした。これまで「学び合い」を実践してきた子ども達は、自分たちで目標をもち、助け合って精一杯取り組みました。6年生にとっては、小学校生活最後の運動会を、今までみんなで学んできた成果を発揮する発表の場のひとつとして、力の限り頑張りました。

運動会では、保護者や地域の皆様方には大変お世話になりました。特に駐車場やテント設営場所、写真撮影、PTA種目の集合等の御協力には大変感謝しております。皆様お一人お一人のマナーのすばらしさにより、お陰様で運動会がスムーズに進行することができました。

子どもたちは、最後の閉会式まで、集中して精一杯活動することができました。運動会終了後の子どもたちの笑顔が大変印象的でした。保護者の皆様には、積極的に参加していただき感謝申し上げます。どうもありがとうございました。



大好評！日曜奥野カッパ塾

10月の講座は以下の通りです。ぜひご参加ください！

4日：奥野小学校音楽室で「読み聞かせコンサート&トーンチャイムワークショップ」

18日：奥野小学校体育館で「ドッジボール体験教室」

《奥野っ子ステージ情報》

11月20日（金）は、奥野っ子ステージの日です。

全校で英語の歌を歌ったり、英語の劇を発表したりします。今年度は、国際理解教育に取り組んできたことを発表します。

どなたでも見学いただけます。地域の皆様、成長している子ども達の姿をぜひ御覧になってください。

おくのサマーナイトフェスティバルが行われました

8月1日(土)、奥野小学校校庭を会場として、「おくのサマーナイトフェスティバル」が行われました。保・小・中・地区社協合同開催という、奥野学園としての初のイベントでした。当日は、約300名の方々が参加してくださいました。ありがとうございました。

第1部では、保育園児による御輿や太鼓の披露がありました。第2部では、「奥野自慢」や吹奏楽の演奏がありました。フェスティバルの最後には、花火大会があり大いに盛り上がりました。「おくのサマーナイトフェスティバル」は来年以降も行われます。来年もぜひご参加ください。



PTA奉仕作業ありがとうございました

9月12日(土)にPTA奉仕作業が行われました。保護者の方々の参加は53名でした。運動会に向けての校庭の除草を中心に行われました。

1時間半ほどの作業となりましたが、どなたも熱心に作業に取り組んで頂き、見違えるほどきれいな校庭になりました。休み明け、子ども達はきれいになった校庭で、のびのびと走り回ったり、遊んだりしています。お忙しいところ参加して頂いた皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



10月の主な行事予定

9(金)	芸術鑑賞会・終業式
11(日)	市民運動会(登校日)
13(火)	振替休業日
14(水)	始業式
15(木)	学校公開日
16(金)	3・4年生遠足
23(金)	1・2年生遠足
28(水)	ゼロエミ6年
30(金)	就学時健康診断(午前中短縮4時間) ※下校 13:00 徒歩, 自転車 13:10 小坂団地バス 13:30 奥原, 島田, 井ノ岡, 桂方面バス

エコキャップ回収へのご協力、

ありがとうございました。

これまでに集めたエコキャップを先日、エコキャップ推進協会に届けてきました。なんと、120kgもありました!全部で約51,600個もあったそうです。

ご協力ありがとうございました!